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Strada chiusa per lavori ai binari

Organ in Blues, domani concerto

Le domande per borse di studio

Tre Bande per Santa Cecilia

Per lavori di rinnovamento binari linea ferroviaria San-
thià Biella, la Provincia di Biella ha emesso ordinanza 
di chiusura della s.p. 303 Candelo-Sandigliano in Ga-
glianico (passaggio a livello linea Santhià Biella), il che 
comporta la chiusura di via Sandigliano (che in occasio-
ne dei lavori resterà quindi una strada senza uscita). La 
chiusura è prevista dalle 22 di lunedì 21.11.2022 alle ore 
22 del 28.11.2022, salvo cause di forza maggiore.

Domani alle 21 presso l’Auditorium comunale di via XX 
Settembre 10 si terrà il concerto “Organ in Blues” che 
attraverso le sonorità del jazz, del funky, del gospel e 
del blues accompagnerà gli spettatori in un affascinante 
viaggio musicale reso unico dall’inconfondibile suono 
vintage dell’organo Hammond. Ingresso ad offerta libe-
ra. Info & prenotazioni 339 3237 767.

Scade il 20 novembre il termine per presentare al Co-
mune la domanda per concorrere ad una delle borse di 
studio messe a disposizione dall’amministrazione. Il Co-
mune infatti, al ine di incentivare i suoi giovani abitanti 
al proseguimento degli studi, ha indetto un concorso per 
l’assegnazione di n. 20 premi di studio. Il regolamento 
del concorso e il modello per la domanda potranno esse-
re ritirati presso l’Uficio Servizi Demograici.

Le bande di Ponderano, Gaglianico e Cerrione invitano 
alla festa di Santa Cecilia che avrà luogo domani sabato 
19 e domenica 20 novembre. Le tre bande consorelle, in-
sieme alla Società Giuseppe Verdi di Biella festeggiano 
tutti insieme la patrona della musica. Il programma dei 
festeggiamenti prevede: sabato 19 novembre, alle 21, nel 
Centro Sociale di via Mazzini a Ponderano, è previsto il 
concerto di Santa Cecilia. Domenica 20 novembre a Ga-
glianico, nella chiesa parrocchiale, alle 10,30, ci sarà la 
santa messa in onore della patrona della musica. Alle 
12,30 è previsto il pranzo sociale sempre a Gaglianico 
nella sede degli alpini, in via Marconi 23. Info Marco 
329.8046342.
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PONDERANO

■ Nel Consiglio di martedì  a Ponderano l’ul-
timo punto all’ordine del giorno ha riguardato 
l’interrogazione della minoranza relativa al 
bando dell’assegnazione dei contributi stra-
ordinari ad associazioni ed organizzazioni. A 
seguito del bando del 30 ottobre 2021, che met-
teva a disposizione 10mila euro, ne sono stati 
assegnati mille alla Asd Ponderano e mille alla 
banda Gioacchino Rossini. «Come minoranza 
siamo contenti che queste due associazioni ab-
biano potuto ricevere tale consistente contribu-
to» ha detto il consigliere di minoranza Marco 
Gardiolo «ma ci risulta che altre associazioni 
ne abbiano fatto richiesta e non siano riuscite 
ad ottenerlo. Ci è stato detto che ciò è dovuto 
alla carente documentazione presentata e ci è 
anche stata data la possibilità di visionarla, se 
lo volevamo» ha proseguito Gardiolo. «Ma mi 
domando se non sarebbe stato possibile venire 
in aiuto di queste associazioni che sono rimaste 
senza contributi, offrendo un supporto con una 
valutazione di tipo politico e non solo tecnico, 
in modo da poter venire loro incontro, consi-
derando il lavoro che svolgono a beneicio del 
territorio». Il sindaco Roberto Locca, con il sup-
porto dei chiarimenti del segretario comunale, 
ha replicato che i fondi messi a disposizione nel 
bando sono fondi Covid da rendicontare allo 
Stato minuziosamente e che non possono essere 
in nessun modo carenti di pezze giustiicative 
necessarie. «Dal personale degli ufici, compe-
tente per il settore, sono state fatte telefonate di 
sollecito» ha detto il sindaco «e si è cercato di 
venire in aiuto per quanto possibile, ma per la 
rendicontazione Covid la documentazione era 
carente. I restanti fondi sono ancora a disposi-
zione delle associazioni e, in ogni caso, a qua-
lunque associazione non abbiamo mai negato 
nessun contributo comunale, se si manifestava 
una particolare necessità. La rendicontazione 
dei fondi Covid ha però delle prescrizioni che 
non si possono assolutamente disattendere».
 MARIA TERESA PRATO

Al Comune: i proventi da destinare alla casa di riposo

Martedì a Ponderano, durante il Consiglio 
comunale, l’attenzione è stata puntata, in 
primo luogo, sulle ratiiche alla variazio-
ne di bilancio 2022/2023/2024; l’ultima 
del 2022, come afermato dall’assessore 
al bilancio Nadia Darù che l’ha illustra-
ta. Euro 24.400 di fondi Covid vincolati 
vengono utilizzati per saniicatori nelle 
scuole e nella casa di riposo, euro 8mila 
riguardano la mensa. Altri 50mila euro 
di contributi regionali sono utilizzati per 
lavori urgenti al torrente Oremo. Ed anco-
ra, altre risorse vengono destinate anche 
all’acquisto di giochi inclusivi. Sono poi 
giunti dei contributi statali per saniicato-
ri, caro bollette, sostegno ai disabili e alla 
povertà e sostegno alla prima infanzia. 
Si registrano maggiori entrate tributarie 
che derivano anche da incassi di anni 
pregressi ed un ingresso di 30mila euro 
per rimborsi assicurativi. L’introito del 
5x1000 sarà donato alla parrocchia come 
contributi per i costi di tenere aperto l’o-
ratorio. È stato poi integrato il capitolo 
per il progetto della ciclo pedonale. Altre 
risorse riguardano i lavori per la roggia 
Molinaria, l’appalto per la neve e l’illumi-
nazione pubblica. E inine per l’aumento 
di capitale di quote Seab sono stati ac-
cantonati 20.600 euro. Degna di nota è 
l’estinzione anticipata di cinque mutui 
contratti con la cassa depositi e prestiti 
per la somma di euro 56mila, che diver-
ranno poi 60mila calcolando di non dover 
più pagare gli interessi. L’estinzione anti-
cipata dei mutui libererà, di anno in anno, 
risorse disponibili. L’assessore Darù ha 
ricordato che anche lo scorso anno sono 

stati estinti dei mutui per un totale di 
120mila euro. La minoranza, rappresenta-
ta in consiglio da Marco Gardiolo, non ha 
espresso voto contrario a nessun punto; 
si è astenuta sulla variazione di bilancio 
e, in particolare, sul punto riguardante 
l’aumento di capitale Seab e l’autorizza-
zione all’acquisto di quote societarie, ha 
così motivato la sua astensione. 
«Pure rendendomi conto della bontà 
dell’operazione» ha detto Gardiolo «non 
posso non ricordare che, già noi, come 
passata amministrazione, siamo stati tra 
i primi, a votare contro i bilanci Seab che 
erano in palese condizione di criticità; 
criticità che se si fosse adeguatamente 
valutata avrebbe scongiurato il deicit poi 
veriicatosi». Il sindaco Roberto Locca ha 
evidenziato che anche con la sua ammi-
nistrazione si è espresso voto contrario ai 
bilanci Seab. Ha ricordato che l’aumento 
di quote sarà riservato al parco mezzi e 
che è comunque positivo il fatto di riusci-
re a conservare un’azienda voluta e nata 
sul territorio per il servizio riiuti. 
Il Consiglio ha poi approvato all’unani-
mità l’accettazione, con beneicio d’in-
ventario, di un legato di eredità di una 
cittadina Adriana Lanza che ha lasciato al 
Comune un alloggio in buone condizioni. 
Il sindaco, con il supporto del segretario 
comunale, ha spiegato che tale legato ha 
un vincolo di destinazione. Qualunque sia 
l’uso che se ne faccia, i suoi proventi de-
vono andare comunque a beneicio della 
casa di riposo con la richiesta speciica 
dell’apposizione di una targa in memoria 
dei genitori della benefattrice. M. T. P.

ALLOGGIO DONATO DA ADRIANA LANZA

Solo due associazioni
beneiciano dei contributi

PONDERANO: SONO LA ASD E LA BANDA ROSSINI

I DONI DEGLI ALPINI DI BORRIANA

Il gruppo alpini di Borriana ha donato alla scuola primaria una cattedra e 
una lavagna e alla scuola d’infanzia una cassa trolley musicale.  «A nome 
di tutte le insegnanti e come amministrazione comunale li vogliamo rin-
graziare di cuore per quest’ultimo atto di generosità nei confronti dei 
nostri studenti» dice l’assessore all’Istruzione Silvia Pezzana “e per aver 
donato degli arredi e strumenti così utili all’interno delle aule».

Ronco e Zumaglia

Nel Comune di Ronco, venerdì 4 
novembre, (foto qui a lato) l’am-
ministrazione comunale ha com-
memorato il 104° anniversario 
della Vittoria ed in ricordo dei 
Caduti della Prima Guerra Mon-
diale. La celebrazione ha avuto 
luogo, la mattina, ai Giardini 
della Pace con l’intervento del 
sindaco e la presenza dei compo-
nenti del Consiglio Comunale dei 
Ragazzi. Dopo il saluto del sinda-
co Carla Moglia è stato lasciato 
spazio al C.C.R. Ciascun compo-
nente ha espresso i suoi pensieri 
sulla ricorrenza puntando, innan-
zitutto, l’attenzione sulla pace. 
Alle rilessioni dei giovanissimi è 
seguita la deposizione della co-
rona d’alloro.

A Zumaglia (foto in basso), vener-
dì 4 novembre, si è celebrata la 
festa dell’Unità Nazionale e la 
giornata delle Forze Armate, nel 
tardo pomeriggio, posizionando 
una corona d’alloro al Monumen-
to ai Caduti posizionato a ianco 
del municipio. La cerimonia si è 
svolta in collaborazione con il 
gruppo alpini locale e oltre al 
sindaco Edoardo De Faveri hanno partecipato numero-
si cittadini nonostante il freddo e il buio. Il sindaco ha 
rimarcato l’importanza di onorare questa ricorrenza per 
non dimenticare i Caduti della Prima Guerra Mondiale e 

ha ricordato il grande lavoro che le Forze Armate svolgo-
no tuttora. Dopo la deposizione della corona d’alloro e, a 
seguire l’Inno d’Italia e quello degli alpini è stata letta la 
lettera del presidente dell’Associazione Nazionale Alpini.

LE CELEBRAZIONI PER IL 4 NOVEMBRE 

prova


